



Dröhnendes Erz und lärmende Pauke

Description

Kunst und Kultur

Foto: Dirk Weller – Pixelio.de

Der Papst in Deutschland, seine Ansprache im Deutschen Bundestag und schon tönt es aus vielen Kehlen wie „dröhnendes Erz und eine lärmende Pauke“ (1 Korinther 13).

Aus dem Mund eines Künstlers, Markus Lüpertz, kommen Worte wie diese: „Ein Papstbesuch hat immer etwas Missionarisches. Der Gläubige wird mit der größten lebendigen Heiligkeit konfrontiert. So wird er aufgerüttelt und sich selbst hinterfragen, wie er sich zur Kirche stellt. Das kann zur Erneuerung des Glaubens führen. Deswegen ist diese Reise notwendig.“

(Rheinische Post, 21.09.2011, A4).

Vielleicht täte es allen gut, Glaubenden und Nicht-Glaubenden, sich mit dem Phänomen „Heiligkeit“ auseinander zu setzen und sich ihr zu stellen. Wenigstens für eine kurze Zeit.

Stefan Keller

[>> Kunst und Kultur zum Herunterladen](#)

Category

1. Allgemein